



Par Celui qui détient mon âme dans Sa Main ! Vous suivrez certainement la tradition de ceux qui vos ont précédés.

D'après Abû Wâqid Al-Laythî (qu'Allah l'agrée) : « Lorsque le Messager d'Allah ﷺ sortit pour Hunayn, il passa près d'un arbre (un jujubier) appartenant aux polythéistes qu'on appelait : l'arbre aux objets suspendus auquel ils accrochaient leurs armes. Ils [certains Compagnons] ont alors dit : " Ô Messager d'Allah ! Attribue-nous un arbre aux objets suspendus, comme ils en ont un !" Alors, le Prophète ﷺ a dit : " Gloire à Allah ! Ceci est comme ce que le peuple de Moïse a dit ! : { " Attribue-nous un dieu, comme ils ont des divinités. " } [Les Murailles, 7 : 138]. Par Celui qui détient mon âme dans Sa Main ! Vous suivrez certainement la tradition de ceux qui vos ont précédés. »

[رواہ الترمذی وأحمد]

Le Messager d'Allah ﷺ sortit en direction de Hunayn qui est une vallée entre Taïf et La Mecque. Il y avait avec lui certains Compagnons qui venaient juste d'embrasser l'Islam. Ils passèrent alors près d'un arbre qu'on appelait : " L'arbre aux objets suspendus. " C'est-à-dire : un arbre sur lequel on attachait des choses. Les polythéistes vénéraient cet arbre et y attachaient leurs armes ainsi que d'autres choses en guise de recherche de la bénédiction. Ils demandèrent alors au Messager d'Allah ﷺ de leur attribuer un arbre comme celui-ci sur lequel ils y attacheraient leurs armes en guise de recherche de la bénédiction. Ils pensèrent que cette affaire était permise. Alors, le Prophète ﷺ glorifia Allah en guise de réprobation de cette parole et de vénération pour Allah. Il les informa que cette parole était comparable à celle du peuple de Moïse (paix sur lui) lorsqu'ils lui dirent : { " Attribue-nous un dieu, comme ils ont des divinités. " } Cela lorsqu'ils virent ceux qui adorèrent les idoles et les statues ; ils demandèrent donc à ce qu'ils aient eux aussi des idoles et des statues comme les polythéistes avaient des idoles et des statues. Et ceci fait partie du suivi de leur voie. Ensuite, en guise de mise en garde contre cela, il ﷺ a informé que cette communauté suivra la voie des Juifs et des Chrétiens et accomplira leurs actes.

النّجّات الخيريّة
ALNAJAT CHARITY

